

# Bewerbung als Servicekraft ohne Erfahrung

Sehr geehrte Frau Meinert,

guter Service bedeutet für mich, immer den nächsten Schritt vorauszudenken. Genau das habe ich in meiner bisherigen Arbeit gelernt. Denn in meinen Jobs im Einzelhandel habe ich gelernt, unterschiedliche Kunden kompetent zu beraten und mit meinem freundlichen Wesen den jeweiligen Arbeitgeber bestmöglich zu präsentieren.

Gerade in stressigen Momenten blühe ich auf. Im Einzelhandel war es oft so, dass zur Stoßzeit alle gleichzeitig etwas von mir wollten. Da habe ich gelernt, mich nicht aus der Ruhe bringen zu lassen, sondern organisiert und mit einem Lächeln auf den Lippen weiterzuarbeiten. Ich kann schnell priorisieren, ohne dabei den Servicegedanken aus den Augen zu verlieren. Diese Fähigkeit werde ich auch bei Ihnen nutzen, um sicherzustellen, dass jeder Gast einen perfekten Service erlebt.

Was mich zusätzlich reizt: Ich mag es, in einem Team zu arbeiten, wo jeder Hand in Hand geht. Denn die Zusammenarbeit mit Kollegen ist essenziell, damit der Laden auch an hektischen Tagen läuft. Die Interviews mit Mitarbeitern auf Ihrer Website wirken sehr authentisch. Ich hatte beim Anschauen das Gefühl, dass jeder weiß, was zu tun ist, und trotzdem Platz für gute Laune bleibt. Deshalb möchte ich gerne bei Ihnen als Servicekraft arbeiten.

Ich überzeuge Sie gerne von meinen Fähigkeiten und zeige Ihnen, wie ich Ihr Team unterstützen und zu einem angenehmen Erlebnis für Ihre Gäste beitragen kann. Daher freue mich über Ihre Einladung zu einem persönlichen Gespräch.

Mit freundlichen Grüßen